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第４回 佐久市行政改革推進委員会 

作成日 令和 6年 11月 27日 

  日 時 令和 6年 11月 22日（金） 開催場所 
佐久市役所 本庁８階  

大会議室 
時 間 

13:30 

～ 

14:05 

  出席者 

委 員： 島田千穂、鈴木祥子、鷹野勝、伊藤明弘、星野仁、 

春日利夫、竹重知幸、小池竜昇、栁澤祥子、渡辺三惠、 

井出礼子、植本和子、佐藤恵、大工原睦子 

事務局： 企画課長 木内孝昭、行政改革係長 佐藤俊 

行政改革係 内藤匡翁、油井宏和 

委員 

出  14人 

欠   1人  

 提出資料  

・会議次第 

・資料１－１ 令和６年度補助金等外部評価 評価結果及び対応方針一覧 

・資料１－２ 令和６年度補助金等外部評価結果に対する市の対応方針について 

・資料２－１ ネーミングライツの導入について 

・資料２－２ 佐久市ネーミングライツ導入に関する基本方針 

・資料２－３ 佐久市ネーミングライツ・パートナー募集要項 

≪開会≫ 

 

≪会議事項≫ 

 

（１）令和６年度補助金等外部評価結果に対する市の対応方針について（資料１－１、１－２） 

 

【事務局から説明】 

 

【委員からの意見等は特になし】 

 

（２）ネーミングライツの導入について（資料２－１、２－２、２－３） 

 

【事務局から説明】 

 



 委  員  地元の施設が、横文字になってしまい覚えられないといったこともありますので、利

用者や市民が置き去りにならないように進めていただきたいと思います。 

 佐藤係長  市民意見の募集等を行いながら、丁寧に進めていきたいと考えております。 

 委  員  今までもネーミングライツの募集を行った経過はあると思いますが、市から積極的に

PRしているのでしょうか。また、歩道橋についてもネーミングライツの対象となります

か。 

 佐藤係長  10 年ほど前に、金額面で折り合わず不調となったケースがありました。今回は、金額

を定めず募集を行うため、積極的に PR していきたいと考えております。また、歩道橋

につきましても、県での実績等もありますので、対象としていきたいと思います。 

委  員  応募の対象は法人のみでしょうか。個人での応募はできないのでしょうか。 

佐藤係長  個人での応募は想定しておらず、あくまでも法人としての応募を想定しております。 

委  員  広告審査委員会で審査を行うという仕組みもある中で、行政改革推進委員会の立ち位

置はどのようなものになるのでしょうか。 

佐藤係長  行政改革推進委員会では、市の行政改革の推進に係る重要事項について、市民目線で

ご意見をいただくといった形になります。広告審査委員会では、事業者の適正や社会貢

献の実績等から、専門的な視点により審査するものとなります。 

委  員  近隣の市では、実績はあるのでしょうか。 

佐藤係長  小諸市や上田市で、すでに導入している実績があります。 

委  員  役務の提供については、具体的にどのようなケースを想定していますか。また、施設

の使用料の減免や優先使用といったこともできるのでしょうか。 

佐藤係長  役務の提供の例につきましては、公園の清掃や歩道橋の雪かきといったことを想定し

ております。また、使用料の減免や優先しようといったインセンティブについては、施

設ごとに交渉しながら、対応していきたいと考えております。 

委  員  企業版ふるさと納税の返戻品といった形で、募集できないでしょうか。 

木内課長  企業版ふるさと納税については、制度上、対価なしとなっているため、どういった形

がとれるか、研究していきたいと考えております。 

 

【その他、委員からの意見等は特になし】 

 

≪その他≫ 

 

【事務局から、今後の予定について説明】 

 

 【委員からの意見等は特になし】 

 

≪閉会≫ 

 


